



DAS NDR FERNSEHTEAM SAGT DANKE!

Das Fernsehteam vom NDR bedankt sich noch einmal für unser Engagement und unsere Offenheit, die den Film für die Talkshow „Der deutsche Michel“ erst möglich gemacht haben. Das Filmteam, und auch im Besonderen Michel Abdollahi, grüßen recht herzlich die Vereinsmitglieder des FSV.

Hintergrund war, dass der NDR uns am 06.07.2019 während des Sandwüstenturniers auf dem Gelände besuchte und einen Filmbeitrag zu der Talkshow „Der deutsche Michel“ zu dem Thema „Körper“ drehte. Anwesend waren vom NDR zwei Damen vom Filmteam und der Moderator Michel Abdollahi.

Die Sendung wurde am vom 14. auf den 15.09.2019 um 00:15 im N3 ausgestrahlt und kann jederzeit in der Mediathek angeschaut werden. Der Filmbeitrag über den FSV startet ca. in der 33. Minute.



(Quelle: <https://www.ardmediathek.de/ndr/player/Y3JpZDovL25kci5kZS8zMDEzOTM1MS1mNjA1LTQwNjYtOGM1MS1kZDhhMdc5M2ExMDQ/>)